



Einsatzstelle: Kindergarten St. Franziskus in Ebnet
Bericht von: Wayra Guaman
Februar/März 2022

In dieser Freiwilligenzeit hatte ich die Gelegenheit, neue und lustige Dinge auszuprobieren, wie zum Beispiel mit Francisca und Eugen Skifahren zu gehen. Beim Skifahren muss man viel Gleichgewicht haben, und es war eine einzigartige Erfahrung.

Im Kindergarten hatten wir die lustige Karnevalswoche und ich habe es genossen, mit den Kindern Faschingstraditionen zu lernen, wir haben uns verkleidet, wir haben Geschichten erzählt, wir haben alles passend zu unserem diesjährigen Thema "Winter" dekoriert.

Mit Francisca besuchte ich Bonn, um dort eine Freundin zu treffen und ein bestimmtes Museum des Nachkriegsdeutschlands zu besichtigen. Es war auch sehr wichtig, gemeinsam mit anderen Freiwilligen aus Bolivien an den Seminaren in Köln zum Thema Kolonialismus und unsere psychische Gesundheit im Freiwilligendienst teilzunehmen.

Wir haben Basel besucht, um zu erfahren, wie sie Karneval feiern, und es war sehr lustig und interessant, wir haben mit Konfetti gespielt, ich habe den Spaziergang inmitten von verkleideten Menschen und Musik sehr genossen.

Ich habe mit der Gastfamilie im Kaiserstuhl einen Spaziergang gemacht, um mehr über die deutsche Kultur zu erfahren und die Landschaften zu genießen.



BeSo - Befragung und
Solidarität e. V.



Kindergarten
St. Franziskus

weltwärts 

Fotos:

